



Destination vos prochains souvenirs

Kanuhura Maldives

Riad Olema & Spa

à Marrakech

Plus proche de la maison d'hôtes que de l'hôtel, ce nouvel établissement a ouvert ses portes au cœur dans l'un des quartiers les plus calmes de la Medina, le centre historique de Marrakech. Somptueux Riad aux beaux volumes, il conjugue la magie orientale et une décoration contemporaine. Les soins du Spa, signés

« Les sens de Marrakech », apportent un complément raffiné à cette offre toute de charme tandis que les produits d'accueil Nectarome font la différence dans les six chambres et deux suites. A partir de 110 € (220 € la suite Histoire d'ô... Tout un programme). Offre de lancement valable jusqu'au 30 septembre 2009 : 09 : -30%

Riad Olema & Spa in Marrakech

Closer to being a guesthouse than a hotel, this new establishment has opened its

doors in the heart of one of the quietest areas of the Medina, the historical centre of Marrakech. This sumptuous and spacious Riad combines oriental magic and contemporary decoration. The Spa, with its beauty care label "Les Sens du Marrakech", adds to the refined touch of the place while the Nectarome products enhance the six rooms and two suites. Rooms from 110 € (220 € for the suite Histoire d'O), with a special 30% reduction valid until 30th September 2009.

Renseignements et réservations 06 18 11 63 96
www.riadolemaspa.com



Kanuhura Maldives, le paradis sur mer

Une île pour vous tout seul...ou pour deux : c'est mieux ! Une île hôtel merveilleuse, 5 étoiles, dans l'atoll de Lhaviyani. 100 chambres, autant de villas privées sur la plage, décorées aux couleurs de l'Asie : ardoise d'Inde, bois de Malaisie, céramiques du Sri Lanka, étoffes d'Indonésie, meubles des Philippines et de Chine. A votre disposition : centre nautique, vaste piscine d'eau douce, deux restaurants, une boîte de nuit et bien évidemment un Spa comprenant huit salles de soins, dont quatre doubles, et un pavillon spa, sur une plage de poussière de corail. Un centre de fitness, un salon de beauté, des bains de vapeur, un sauna sec, un bassin d'eau froide et un jacuzzi complètent l'offre. A moins de 5 minutes en bateau, l'île privée non habitée de Jehunuhura accueille les adeptes de robinsonnades romantiques. Ne reste plus qu'à trouver votre Vendredi. Offres promotionnelles jusqu'au 4 octobre (Solea Vacances, spécialiste de l'Océan Indien et des îles : www.soleavacances.fr) : 2 nuits offertes pour 5 achetées ou 4 nuits pour 10 achetées. Transfert en hydravion offert pour un minimum de 7 nuits, demi-pension offerte pour les enfants.

Kanuhura Maldives, paradise on sea

An island just for you ... or for both of you, even better! A wonderful five-star hotel on the Lhaviyani atoll with 100 rooms, with just as many private villas on the beach, decorated in the colours of Asia with Indian slate, Malaysian wood, ceramics from Sri Lanka, fabrics from Indonesia, furniture from the Philippines and China. There is a yacht club, vast freshwater pool, two restaurants, a nightclub and naturally a Spa that comprises eight treatment rooms, four of which are double, and a spa pavilion on a beach made up of coral dust. A fitness centre, a beauty salon, steam baths, a sauna, a coldwater tub and a Jacuzzi complete the facilities. Just five minutes by boat, the uninhabited island of Jehunuhura welcomes Robinson Crusoe adepts in search of Friday!

Promotional offers until 4th October (Colea Vacances, the specialist for the Indian Ocean and islands): 2 nights offered for 5 reserved or 4 nights for 10 reserved. Transfer by hydroplane offered for a minimum of 7 nights, half-board offered for children.

Information et réservation au 01 49 29 60 54 ou en agences de voyage.
www.sunresortshotels.com

